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CONSEGNATA una nuova autovettura Fiat Panda al Di-
stretto sanitario n˚ 3 della Usl 2 e, in particolare, al Servizio
di assistenza domiciliare: a fare la donazione il Lions Club
locale, con la concreta collaborazione della concessionaria
Auto 2 e dell’Avis comunale. «All’inizio di quest’anno —
ha ricordato l’assessore municipale Mario Ciani, in quel mo-
mento presidente dello stesso Lions Club tuderte — nel cor-
so di un incontro con il direttore del Distretto Media Valle
del Tevere dell’Asl 2, incentrato sull’analisi delle nuove esi-
genze del Centro di Salute, era emersa fra l’altro la necessità
di potenziare l’assistenza domicilia-
re, anche attraverso l’acquisizione
di una nuova autovettura». «Mi so-
no fatto carico — ha spiegato Ciani
— come presidente di turno, di
coinvolgere il mio club innanzitut-
to, ma anche di rendere partecipe
l’Avis, associazione con finalità di-
verse, con la quale esiste da tempo un rapporto di collabora-
zione su diversi progetti di natura assistenziale. Il presiden-
te Giorgio Gabassi e tutto il Consiglio direttivo hanno accol-
to senza riserve l’iniziativa proposta. Ai due sponsor si è ag-
giunto infine il contributo del concessionario ‘Auto 2’ di
Todi, nella persona del signor Costanzi, che ha dimostrato
una particolare sensibilità». La vicenda rappresenta quindi
l’occasione per riflettere a più voci sull’attività di assistenza
domiciliare per pazienti in condizioni di particolare com-
plessità. Si osserva infatti un notevole incremento degli
utenti con più di 75 anni di età: 650 a fronte dei 922 nell’in-
tero 2007.

— ASSISI —

C
RISI delle presenze
turistiche: preoccu-
pazioni, proposte e

promesse. L’Ascom, alla lu-
ce del calo di visitatori che
si sta riscontrando, anche
nel turismo religioso, parla
di vera emergenza e invoca
un immediato intervento per la
promozione della città; infatti, ol-
tre alla crisi internazionale, viene
lamentata la mancanza di un’ade-
guata promozione della città e del
territorio da parte degli organi
preposti.

«COME ASCOM — dicono il
presidente Roberto Passeri e il Di-
rettivo —, ci impegneremo a con-
vocare i soggetti interessati, a co-
minciare dall’amministrazione

comunale, per sedersi attorno a
un tavolo per individuare una
strategia complessiva di rilancio.
Riteniamo che possa essere estre-
mamente utile, all’interno di una
serie di iniziative concertate, la ri-
modulazione del costo del check-
point». Mesi, quelli attuali, solita-
mente fiacchi sul piano delle pre-
senze; tanto che si è puntato an-
che su alcune iniziative, come il ri-
tiro del Catania calcio per aprire
nuovi orizzonti, ma gli operatori
sono preoccupati.

«L’ESPERIENZA con il Catania

è più che positiva e conferma che
Assisi e il territorio hanno le carte
in regola per ospitare questo tipo
di attività; tanto che potremmo
ospitare la Borsa del Turismo
Sportivo — dice Francesco Nizzi,
presidente del Consorzio ‘Assisi-
Sì’ che ha fortemente voluto que-
sta iniziativa insieme al Gruppo
‘Orovacanze’ e alcuni operatori al-
berghieri —. La presenza della
squadra, che continua ad allenar-
si allo stadio degli Ulivi, ha porta-
to apprezzabili riscontri sulla pre-
senza di giornalisti e tifosi al se-
guito, della visibilità della nostra

città anche all’estero. Si stanno
mettendo le basi anche per ulte-
riori rapporti sul piano culturale
ed enogastrononmico».

IL SINDACO Claudio Ricci e
l’assessore al Turismo Leonardo
Paoletti sottolineano come la di-
sponibilità del Comune, anche
per supportare economicamente
le iniziative, sia stata totale e che
la proposta di un ‘tavolo’ di con-
certazione sia fare ciò che già av-
viene. Viene inoltre evidenziati lo
sforzo per il miglioramento delle

infrastrutture.

«PER LA PROMOZIO-
NE e commercializzazio-
ne — dicono Ricci e Pao-
letti — sono innumere-
voli gli eventi e le inizia-
tive, anche a carattere te-
levisivo, locale, naziona-

le e internazionale, al punto che

Assisi è, ormai, tra le dieci città

italiane più note al mondo».

«PER LA SUA ‘commercializza-

zione’ stiamo sollecitando la na-

scita di un tour operator o un

‘Convention Bureau’ al fine di

vendere meglio e direttamente i

prodotti turistici di Assisi in Ita-

lia e all’Estero».

Maurizio Baglioni

TODI PARLA L’ASSESSORE MARIO CIANI

I Lions regalano una Panda
all’assistenza domiciliare

BASTIA DOPO L’ATTACCO DI ARISTEI

«Ceto politico sordo»
Caccinelli scende in campo
LA PRESA di posizione fortemente critica del neo-presi-
dente della Confcommercio Sauro Lupattelli verso la classe
politica locale ha provocato numerose reazioni. Ora esce
dal silenzio che si è imposto negli ultimi tre mesi l’ex presi-
dente dell’associazione commercianti Marco Caccinelli,
per dare tutto il suo sostegno a Lupatelli e respingere le rea-
zioni che sono arrivate in casa Confcommercio. In particola-
re quella di Rosella Aristei, capogruppo delle Liste civiche,
che aveva criticato l’organizzazione per aver «tenuto la testa
sotto la sabbia», come a dire che le critiche arrivano in ritar-

do. «Se la Aristei intendeva dire che
il sottoscritto quale presidente della
Confcommercio, ha tenuto la ‘testa
sotto la sabbia’, ritengo che lei l’ha
avuta per troppo tempo tra le nuvo-
le». «Prima di pronunciarsi pubbli-
camente — conclude Caccinelli —
sarebbe utile ed indispensabile che

si documentasse sull’attività della nostra associazione».
Quanto alla lungimiranza invocata dal sindaco Lombardi,
Caccinelli rileva che «questa Amministrazione, da lui gui-
data, non valuta i problemi di Bastia in modo globale, ma
tende a mettere delle toppe dove si crea il buco e non pensa,
con lungimiranza, alla città che lasceremo alle future gene-
razioni». Infine, un problema concreto. Quanto alle medie
superfici, Caccinelli richiama un accordo con l’assessore Ta-
barrini, secondo il quale l’apertura del grande spazio previ-
sto ad Ospedalicchio avrebbe comportato la riduzione da
12 a 7 delle medie superfici programmate.

Turismo, allarme ‘globale’
I commercianti bussano

Sindaco e assessore assicurano attenzione costante

B A S T I A

La Rassegna d’Estate
chiude con la Serbia

Orchestra & coro in strada

SANTA MARIA DEGLI ANGELI

La due-giorni del Perdono

SINERGIA
Il Club tuderte

con l’Avis comunale
e l’aiuto di uno sponsor
per il Centro di Salute

NEOPRESIDENTE
Sauro Lupattelli

ha aperto i «giochi»
seguito dall’ex leader
di Confcommercio

ERA IL 1216 quando san Francesco ottenne da Papa Onorio III l’indulgenza plena-
ria per la Porziuncola. Da allora, nei secoli, folle di pellegrini hanno raggiunto Santa
Maria degli Angeli per ‘lucrare’ l’indulgenza e vedere rimessi i peccati: rituale che si
ripeterà da domani, 1 agosto sino a sabato 2 con una fitta serie di celebrazioni, men-
tre domenica è in programma il «Concerto del Perdono». Domani alle 11 è previ-
sta la solenne concelebrazione presieduta da padre José Rodriguez Carballo, Mini-
stro generale dei Frati Minori; in serata (alle 18,30) il pellegrinaggio della città di
Assisi per ricevere l’indulgenza del Perdono e, alle 19, la celebrazione dei primi ve-
spri presieduti dal vescovo diocesano Domenico Sorrentino, con l’offerta dell’incen-
so da parte del sindaco di Assisi. La celebrazione eucaristica di sabato, alle 21, sarà
presieduta dal cardinale Attilio Nicora, Legato pontificio per la basilica papale di
Santa Maria degli Angeli. Al termine la supplica alla Madonna degli Angeli e il canto
dei pellegrini.

SI CONCLUDE stasera in
piazza Mazzini «Bastia
Estate 2008», la rassegna
promossa dal Comune nel
mese di luglio con la
direzione artistica dell’Atmo.
La novità di questa edizione,
come sempre caratterizzata
da spettacoli d’arte varia,
sono state le serate etniche
dedicate ad un Paese di
provenienza dei numerosi
immigrati presenti nel
territorio comunale. Stasera
l’appuntamento è con il
gruppo folkloristico serbo
«Spanac», che metterà in
scena un racconto della
regione balcanica.

IL TERRITORIO comunale
verrà attraversato con una
«performance» di canti
popolari a cura dell'orchestra
di 14 elementi e da un
gruppo di coristi molto
numeroso che accompagna
le danze tradizionali.


